



- 北原不時沼線の改良はいつか
- 3区コミセン前に遊園地を
- 旧東洋鋳工外壁に危険箇所が
- 駅周辺の環境整備を

井土川好高議員

**質問**  
都市建設課長  
現在、敬老会や外部団体の研修等に積極的に活用している。今年度から移動手段が困る。今までの運行も、よいのではないか。



3区集会所の前に遊園地を

**質問**  
総務課長  
北原不時沼線については国庫補助事業で施工された道路災害復旧工事個所以外にも、インターネット・ロッキングブロック等に段差が生じている状況は確認している。今後、本箇所についても調査設計作業を進め、予算確保の上計画的に対応することとしている。



旧東洋鋳工も改修が待たれる



整備が待たれる北原不時沼線

**質問**  
都市建設課長  
工事の順番だからと言われ続けてきたが、未だに段差がありひどい町道60号線の改良はいつになるのか。先日も町民が転んでいる。早い対応が望まれるが。

**質問**  
都市建設課長  
本路線については一部、下水道災害復旧工事により復旧工事を行っている。今後、維持補修工事として計画的に進めるとしている。

**質問**  
町長  
駅構内の草が繁茂していることは確認している。駅は町の玄関口なので、JRへ早期の除草を希望する。また、周辺の環境整備についても定期的に除草するなど対応したい。

## 一般質問

- デマンド交通を導入してはどうか
- シルバー人材センターへ業務発注を
- 町有地にソーラーパネルを設置してはどうか
- 公平公正な入札契約を

円谷 寛議員

**質問**  
町長  
マイカーを使えない高齢者のためにも近い将来、そういう時代がくると考えている。

**質問**  
健康福祉課長  
現在、敬老会や外部団体の研修等に積極的に活用している。今年度から移動手段が困る。今までの運行も、よいのではないか。

**質問**  
産業課長  
現在、太陽光発電が設置されている公共施設は6か所であり、今年度も2か所導入計画がある。今後、公共施設や町有地の有効活用について、各種補助制度や民間活力の活用等の研究及び検討を続けていきたい。

**質問**  
総務課長  
契約関係は地方自治法及び町財務規則に則り、工事他委託業務を発注している。業者の経営規模、技術力、資格等を十分勘案し、公平公正に競争力を確保して執行している。



**質問**  
町長  
デマンド方式については、配車システムやオペレーター導入等の初期費用等課題が多く、現状での導入は難しい。

**質問**  
健康福祉課長  
シルバー人材センター充実化のために、町はもっと多くの業務を発注するよう努力すべきではないか。業務を発注する際、シルバー人材センターの活用を条件にする等、強化のために、町はもっと多くの業務を発注するよう努力すべきではないか。

**質問**  
教育長  
難な高齢者や障害者を対象に「お出かけ支援バス」の運行を始めた。福祉バスの昨年の運行は138回であり、例えば、豊郷成田老人クラブの第二小学校運動会への活用も可能である。

**質問**  
原子力災害対策室長心得  
除染業務の発注は、県や他の市町村で採用している公募型随意契約の見積入札方式で行っている。広く入札参加者を募っているので、公平公正は保たれている。

## 質問

温泉熱を利用することで経費削減は図られると考えられるが、施設整備等の費用の問題がある。現在、専門業者の省エネ情報を無料で提供する

中小ビル改修効果モデル事業に応募している。申請が認められれば、光熱費削減に役立つし、今後も様々な方策を検討したい。

染組合一社入札方式は官製談合ではないか」との批判があるが、改善する考えはあるか。